

Comunicado de prensa

El experto en reestructuración de PLUTA, el Sr. Willrodt, mantiene conversaciones iniciales con inversores para FWU AG

Múnich, 5 de agosto de 2024: El 19 de julio de 2024, el Juzgado de Primera Instancia de Múnich ordenó la administración concursal provisional de los activos de FWU AG y nombró al abogado Ivo-Meinert Willrodt de PLUTA Rechtsanwalts GmbH administrador concursal provisional. El letrado ha informado de los importantes avances iniciales en el procedimiento provisional.

"Actualmente estamos manteniendo conversaciones con importantes socios comerciales y estamos trabajando en las distintas opciones de reestructuración de las empresas. Para ello, seguimos desarrollando el concepto de reestructuración y ya estamos dialogando con posibles interesados", ha declarado el Sr. Willrodt, explicando la situación actual de FWU AG.

Los responsables mantienen también un estrecho diálogo con las autoridades supervisoras. Explica: "Es importante insistir una vez más: Los clientes (asegurados) son clientes de las filiales FWU Life Austria (FLA) y FWU Life Lux (FLL) y no de FWU AG. Esto significa que el procedimiento de insolvencia preliminar de FWU AG no tiene repercusiones directas sobre los clientes existentes."

Activos de clientes existentes asegurados

Los fondos abonados por los clientes hasta la fecha están garantizados por los respectivos mecanismos legales de protección. Los activos de los clientes de FWU Life Lux (FLL) están seguros debido a los requisitos reglamentarios y están depositados en un banco tercero. En Luxemburgo, existe un sistema especial, el llamado "triángulo de seguridad", que está diseñado para proteger los derechos de los clientes si una compañía de seguros tiene dificultades financieras.

En el caso de los clientes de FWU Life Austria (FLA), FWU Life AT, como compañía de seguros, está obligada a constituir un "pool de cobertura" para garantizar el cumplimiento de las reclamaciones de los asegurados. El fondo de garantía es un fondo especial de una compañía de seguros que debe gestionarse separadamente de los activos de la compañía.

Los respectivos documentos del cliente proporcionan información sobre las consecuencias del cese del pago de las primas. También se aconseja a los clientes que se pongan en contacto con el centro de atención al cliente si tienen alguna duda.



Decisión de la autoridad supervisora CAA

La decisión de la autoridad supervisora Commissariat aux Assurances (CAA) de congelar los activos vinculados de los asegurados es una medida para proteger los intereses de los clientes. Es importante subrayar que FWU Life Insurance Lux S.A. no está en liquidación.

La declaración de insolvencia de la CAA se refiere al capital de solvencia obligatorio y no a la situación societaria de FWU Life Insurance Lux S.A. en sí.

FWU Life Insurance Lux S.A. está trabajando en un plan financiero para restablecer su solvencia objetivo.

"FWU - Forward You" es un grupo internacional de empresas fundado en 1983 por el Dr. Manfred Dirrheimer. Con sede en Grünwald, el grupo ofrece una amplia gama de servicios: Asesoramiento en inversiones, fondos, seguros de vida unit-linked, así como programas de front y back office para bancos y corredores de seguros.

FWU ofrece sus productos de inversión en Italia, España, Francia, Bélgica, Luxemburgo y Austria. Fuera de la UE, FWU también está representada en los Emiratos Árabes Unidos, Arabia Saudí, Kuwait, Pakistán, Malasia e Indonesia.

Press-contact:

relatio PR
Patrick Sutter / Vanessa Herzog
+49 (0)89-210257-22
presse@relatio-pr.de